

Fundación Cepsa y Atelsam impulsan el voluntariado corporativo con la realización de un jardín vertical de interior

- **Con esta iniciativa, ambas entidades promueven la integración social del colectivo con problemas de salud mental**

Fundación Cepsa y Salud Mental Atelsam han organizado una actividad de voluntariado corporativo enfocada en la creación de un jardín vertical de interior en el Centro de Día Tajinaste, recientemente inaugurado en el municipio tinerfeño de Güímar. Cerca de una decena de voluntarios de Cepsa participaron en esta iniciativa, colaborando con el personal y las personas usuarias del centro en una mañana dedicada a la integración social a través de la jardinería.

Los participantes se reunieron para embellecer de manera conjunta este centro, creado para atender a personas con problemas de trastorno mental grave que, al superar los 60 años, se quedaban fuera de los recursos de atención de Atelsam. El encuentro sirvió, asimismo, para promover la creación de lazos entre los asistentes, así como para fomentar la sensibilización ambiental.

La actividad consistió en diseñar la estructura del jardín, preparar las plantas, trasplantarlas a macetas decorativas y colocarlas en celosías de madera en una de las paredes del centro, creando, así, una decoración natural que aporta frescura al entorno. Para facilitar el cuidado de las especies plantadas se elaboraron etiquetas, con la finalidad añadida de promover la organización y responsabilidad entre los usuarios del centro.

La responsable de Fundación Cepsa en Canarias, Belén Machado, destacó la importancia de estos espacios de encuentro que "permiten a nuestros voluntarios conocer de cerca a colectivos muy diversos y ponerse en sus zapatos, visibilizando los problemas a los que se enfrentan en su día a día. El voluntariado genera vínculos, empatía y satisfacción, y según nuestra experiencia, quien lo prueba, repite ". Además, resaltó que esta actividad se enmarca en las 24 horas anuales que Cepsa brinda a sus profesionales para realizar actividades de voluntariado en horario laboral, demostrando, así, la implicación social de la compañía en la comunidad.

Ana Concepción, gerente de Salud Mental Atelsam, expresó que "ha sido un placer poder compartir la realización de este jardín vertical entre voluntarios de Fundación Cepsa y las personas usuarias de nuestro Centro de Día Tajinaste. Desde Salud Mental Atelsam creemos que las acciones de voluntariado corporativo son importantes y nos ayudan a crear una sociedad más inclusiva, solidaria y responsable con las personas con problemas de salud mental. Y es que, con voluntad y perseverancia, todo es posible. Gracias al equipo de Fundación Cepsa por su implicación".

La oportunidad de esta iniciativa de voluntariado surgió como parte de los acuerdos alcanzados en la III Semana Insular del Voluntariado Corporativo organizada por el Cabildo de Tenerife a través de Sinpromi. Fundación Cepsa fue una de las entidades participantes en este evento, donde selló cinco acuerdos de colaboración con otras tantas ONG, que se han materializado en acciones de voluntariado corporativo.

Canarias, 25 de julio de 2024

Fundación Cepsa
comunicacion.canarias@cepsa.com
Tel: 922 60 27 07
www.fundacioncepsa.com